

# やはたの丘

学校だより

文責：山本 康子

## 3学期の始業式が行われました。

平成31年が始まりました。

1月8日（火）の3学期始業式では、十二支のお話をしました。今年は、12番目のいのしし年です。

いのしし年の人は、辛抱強く、根性があり、自分をしっかりもって、何事も最後までやり遂げるといわれています。このように、辛抱強く一生懸命やりぬくことは、とても大切なことです。

さて、3学期は、学年の締めくくりの時です。頑張りを続けて、学年の目標を達成できるよう、最後までやり遂げ、卒業式・修了式を迎えましょう。



## インフルエンザ等へのご協力ありがとうございました。

寒さ厳しい季節となり、インフルエンザの流行に関して、たいへんご心配やご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。

教育委員会から、インフルエンザに対する予防や感染拡大防止に対して、日常の予防及び発生時の対応に努め、感染（拡大）防止に万全を期すことや、以下のような活動については集団感染の発生端緒となる可能性があるため、感染者（疑い者）の隔離・マスク着用を徹底するなど、細心の注意を払うこと、また状況に応じ、校内活動の延期、代替手段での実施について対応するように通知されています。

- ① 集団で近接して行う活動
- ② 対面形式で行う活動
- ③ 飲食を伴う活動
- ④ 多数の者が、手で同じものに頻りに接触する活動（バレーボール等）

本校では、21日（月）からインフルエンザによる欠席者が増加し、2つの学年を閉鎖しています。学習については、活動場所を変更したり、調理実習などの活動を中止したりして対応をとっています。保護者の皆様には、授業参観の中止や校内作品展の延期、マラソン大会の対応など、ご理解とご協力をいただき感謝しております。今後も罹患者の状況と推移を把握し、感染拡大の防止に努めて参ります。

なお、インフルエンザによる出席停止期間につきましては、発症した次の日から数えて5日、かつ解熱した次の日から数えて2日です。ドクターからインフルエンザと診断された際に、発症日の確認もあわせてお願いいたします。発症の状態が発熱だけではなく様々な状態であるため、ご協力下さい。

また、大雪等で臨時休校の連絡は、お手紙（平成30年12月21日付）でお知らせしていますように、6時15分を毎日に「いっせいくん」でお知らせします。未登録の方には電話でいたします。体調管理に留意され、無理をされないようお願いいたします。

今後もインフルエンザ等や大雪に関し、健康安全確保へのご協力、よろしくお願いいたします。

## 校内作品展、ご来校ありがとうございました。

寒いところ、校内作品展ご来校いただきありがとうございました。一部ですが紹介いたします。



小学部



中学部



高等部

1月24日～30日給食週間でした。  
いつもおいしい給食を、ありがとうございます。

昨年度は1月に「給食ありがとう集会」を予定していましたが、インフルエンザが流行し、中学部・高等部が延期になったため、今年度は、12月から実施しました。

小学部では「給食を作ってくれる人をしよう」、中学部では「調理員さんの仕事を知ろう」、高等部では「衛生面から調理士さんの仕事を知り、感謝の気持ちを伝えよう」というめあてで、栄養教諭の先生からお話がありました。お話の中では、クイズもあり楽しく学習できました。

後日、調理士さんへ感謝の気持ちを伝えるため、各学部や各作業班で作成したプレゼントを渡しました。調理士の皆さんは、とても喜ばれていました。これらも、おいしい給食をよろしくお願いします。

中学部ハンドメイクの作業班で作成されたリースが飾られています。

地域連携事業で、中学部の生徒が地域の方から教えていただき、美しいお花のリースを作成しました。

各トイレの前に飾っています。

学校がとても美しく明るくなりました。ありがとうございました。

